
「学校保健委員会」は本来なら大人の会議で、皆さんの健康と安全について話

し合う場です。今年は、その会議に生徒会のリーダーが参加し、メディアの実態

と対策について話し合いました。自分事として、上手に話し合ったことが印象的

でした。進行、発表の人が上手に進めてまとめたことも感心しました。

『長井ロータリー杯英語弁論大会』で大原滉二郎さんが第一位、

五十嵐彩矢可さんが第二位となりました。二人とも、練習の成果を全て

出し切ったと、すっきりした表情でした。

今週火曜日、来週から入試本番を迎える３年生に向けて「進路激励会」を行 生徒会事務局員として、生徒会長の髙橋優希さんか

いました。新執行部が中心となって創り上げた初めての行事でした。特に、体 ら、全校生に紹介がありました。五十嵐彩矢可さん、

育委員会を中心に行った応援は、体を反らせながら全身で声を張り上げる人が 長岡茉桜さんです。紹介後は、執行部員と一緒に話し

多く、全力で３年生を応援していることが伝わりました。新体育委員長の渡部 合いや活動を創っています。

紗織里さんの頑張りに、皆が応えているようにも見えました。きっと３年生の

不安な心にやる気がみなぎったはずです。 来週の『進路学習会』『立志式』の参加、

さて、この進路激励会に取り組む自分に点数を付けるとしたら、百点満点中 どうぞよろしくお願いします。

何点を付けますか？同時に、入学説明会に向けた歌声活動への点数は何点です

か？歌声活動は、自分たちで創り上げようとする雰囲気がなく、残念な姿に見 ①非常に寒くなることが考えられますので、防寒対策をお願いします。

えました。でも、もうすでに２年生主体の学校創りは始まっています。これか ②『進路学習会』では、先輩や保護者の方にお話をしていただきます。質問の

らたくさんの活動や行事が行われます。今回の点数が最低点ととらえ、今後の 時間もありますので、この機会にぜひお聞きください。

活動はこの点数を上回るようにしていくのです。もちろん、練習も含めて。 講師としてご協力くださる方は、石井蓮斗さん、藤川大輝さん、

新生徒会長の髙橋優希さんが総括で言っていた「いつも全力で」「思いを伝え 藤川陽子さん、伊藤孝之さんです。どうぞよろしくお願いします。

る」２年生になろう！ここからが出発です。やるぞ２年生！ ③『立志式』では、お子さん一人ひとりが全体の前で発表します。発表後は、

お家の方からカードにメッセージを書いていただきますのでお願いします。
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